



## Jóvenes de los grupos ASU planifican acciones de reconstrucción en las zonas afectadas

Fecha de impresión: 13/05/2025



Las víctimas fallecidas en la tragedia del pasado sábado 16 de abril a causa del terremoto de 7.8 (Richter) han sido conmemoradas en la Eucaristía organizada por el Departamento de la Pastoral Universitaria de la Sede Guayaquil.

El evento religioso, se desarrolló en la Capilla de la institución y estuvo presidida por el Capellán de la UPS, Padre Iván Segarra. A la misa acudieron estudiantes, docentes y personal administrativo quienes se unen espiritualmente y, a través de diferentes acciones de apoyo, físicamente a las familias afectadas, esperando que mejore la situación de los damnificados en las costas ecuatorianas.

Aunque existen personas que continúan en los escombros, el Padre Segarra manifestó que en estos momentos es necesaria toda la ayuda espiritual para los afectados. «Como salesianos debemos generar esperanza en las personas que han perdido todo, sobre todo en los familiares de los hermanos fallecidos», expresó.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)